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ПОРТРЕТНАЯ

Галина Павленко завелаищая лабораторией 
ЦППН-1

На север Галина Ивановг1а 
!!авленко приехала следои за 
; ^ х е п , отказавшись от перопе- 
:^ивы работать в Москве по 
-распределению после института- 
^ыло это в 1972 году. В Меги- 
оннеФтегазе определили Галю 
на должность заведующей лабо
раторией ЦППН) хотя лаборато
рии) как таковой еые не было-

•| А была маленькая обшар- 
11внная каиорка о одним столом, 
тремя старыми стульями и ми
нимальным набором оборудова
ния, где и работала она во 
вторую смену- В первую смену 
помещение занимали лаборанты 

!НГДУ им-Ленина.
Сана была и заведующей, 

сама была и лаборантом (весь 
ее штат)-

Но как говорят философы, 
все течет, все изменяется.

заведующая, вникая во все ме
лочи работы и быта лаборан
тов - ' Люди из лабораторий без 
крайней нужды не увольняются- 
Многие работают по десять и 
больше лет.

"Наверное, потому, что 
женский коллектив",- улыбает
ся. Галина Ивановна- А мне 
кажется, что этот факт харак
теризует руководителя и его 
умение ладить с людьми- У 
плохого начальника народ не 
задерживается-

Сейчас у Галины'Ивановны 
в штате не один человек, а 
шестьдесят. Развивается прои
зводство, развивается лабора
тория- Во всех цехах добычи 
нефти и газа имеются ее Фили
алы, куда частенько наезжает

Татьяна ХАБИБУЛИНА

7.02.94 Г. зарегистриро
ваны кандидатами в депдтаты 
Областной Думы по избиратель- 
нома окрдгу Н 15 Кузьмин 
Анатолий Кихайяович - гене
ральный директор АО "Мегион- 
нефтегаз" и Дашкевич Владимир 
Филиппович - заместитель гене
рального директора СП "Меками- 
нефть".

Поздравлаем и мелаем им 
успехов в выборной кампании!

БЫЮР
с 21 января 8 подраздедввх- 

ях МегионнеФтегаза началась каи- 
паямя по выдвпеимя кандхдатов в 
депутаты Городскон Дунч-

Уже названы более 20 имен, 
тех кто согласился претендовать 
на это звание, за 11 из них уже 
проголосовало нужное число изби
рателен в трудовых коллективах 
АО. Вот этк яивна кандидатов а 
дапдтаты:

- Вартаньаи Клавдия Ивановна
(от ЕМУ )

- Барыыев Владикир Николаевна 
(от МПУ по Э и РОП()

- Ханис Евгений Наукович 
(от центральной ко
тельной)

- Воробей Михаил Иванович 
(от ЦППН-1)

- Бойко Сергей Кириллович 
(от ЦБПО)

- Лнхошва Анатолий Ваоильевхч 
(от УКСа)

- Араиовский Алексей Семенович 
(от управления АО)

- Чепайккн Анатолий Петрович 
(от УПТОиКО)

- Вершивнн Александр Яховлевш 
(от ЛДЦ)

- Струнин Иван Иванович
(от УБР)

- Белоногов Федор Шшенович 
(от УТТ-1)

- Мигуикш Валериан АФанасьевкч 
(от ЦАП)

Собрания в трудовых коллек
тивах сделают окончательный вы
бор и назовут остальные ннена 
кандидатов•

28 января по инициативе 
группы избирателей цехов базы 
производственного обслуживания 
НГДУ АО "МНГ“ Ы 15 (города: Ме- 
гион, Лангепас, Радужный и Пока- 
чи) выдвинут Анатолий Михайлович 
Кузькин - генеральный директор 
АО "МегионнеФтегаз".

Свой выбор представители 
инициативной группы по выдвиже
ния Кузьмина обосновали так! “Мы 
считаеи, что в наши дни в органах 
власти должны быть лиди такого 
характера, такого уровня коипгге- 
нтности> как наш "генерал". Ляли г 
которые пекутся не о своих личных 
интересах, а прининают самое эне
ргичное участие в делах развития 
города и региона. И мы, надеемся* 
что наш выбор поддержат не только 
кегионцы, но и жители дрэгих неф
тяных городов".

Из Радужного уже подтвердил 
свое согласие с выдвижениек наше
го кандидата штаб по выверен 
"Варьеганнефтегаза".

Анатолий Кузьмин дал согласие 
баллотироваться в члены областной 
Дукы, объяснив это так: “Считаю, 
что мое участие в работе област
ной Думы (органа, который облада
ет функциями издателя местных за
конов) позволит мне проводить по
литику, направленнум на развита 
нефтяной отрасли и как Следствие 
этого - развитие нашего региона. 

Основа благосостояния чанапд  ivsam  
напрякую зависит от благополучия 
его основной хозяйственной отра
сли - нефтяной".



З А  СИБИРСКУЮ

ПОЧЕМУ СТОЯЛИ 
СКВАЖИНЫ

с пятницы на с^бботд 21 ян
варя на 36 часов все пропыслы 
Мегиокне*тегаза| кроне /)ево6ере*т. 
них, прекратили добычу не4>ти по 
телефонограмне-распоряжешв». Траи- 
снефти за Ы 244 от 21-01-94 г. .

Причина - затооарииание ре- 
зервдарного парка ПО "СИБНе^Теп- 
ровод". В результате все ЦППН- АО 
МНГ" оказались переполненн неф’- 
тью-

По предварительный данный> 
за время вынужденного простоя) в 
среднем I было недополачено около 
50 тысяч тонн нефти-

Н ЕФ ТЬ.
ИНФО

Стр. 2

КНС БЕЗ 
АНАЛОГОВ 
В РАЙОНЕ

в начале Февраля на Агане 
сдается в эксплуатацию компрессо
рная насосная станция КНС-2.

По габаритам и мощности ана
логов ей нет во всей Нижневартов
ском районе. Новая станция полно- 
стьи заменит ныне действзмиую KHCi 
которая уже "дышит на ладан" и 
позволит в дальнейшем четвертому 
цеху без проблем наращивать про
изводственные моиности*

МНГ РЕШАЕТ 
ХЛЕБНУЮ 
ПРОБЛЕМУ

Для обеспечения гдрода хле
бом в А.О."МНГ" в настоящее время 
ведутся параллельные переговоры с 
чешской и западногерманской фир
мами по закупке пекарен. Первая 
встреча с их представителями сос
тоялась в начале декабря *93 года- 
Но некоторые тех1#ические характе
ристики предлагаемых пекарен не 
совсем удовлетворяют требования 
наыих пищевиков• По обомдцому до
говору фирмы возвратили свои про
екты на доработку с учетом пред
ложений, выдвинутых нашими предс
тавителями- Следующая встреча на
мечена в конце января. И с той 
фирмой) у которой окажется лучший 
проект, будет заключен контракт 
на поставку- Пекарни' предполага
ется установить в нескольких точ
ках города- Может тогда очереди 
за хлебом станут поменьше- 
I Ну, а пока уже работает пять 
i пекарен на промыслах: на Севе- 
ро-покурском) на Кетах> Покамасах, 
; на Новом Покуре, а совсем недавно, 
пятого января, открылась пекарня 
на Агане- Они обеспечивают всеХ)
- кто. работает на этих иесторсжде- 
' ниях. И еще с Северо-покурского 
месторождения ежедневно вывозится 
в город по 200 булок- Хлеб разво
зится по столовым предприятий ак
ционерного общества-

Правда- не всегда хлеб) вы
пекаемый у нас бывает хорошего 
качества. Зависит это во многом 
от того, какие применяются мука 
и дрожжи- Как сказала Л-А-Курта- 
KOBSj^ заместитель директора'прои

зводственного торгового предприя
тия й0"МНГ": "С качеством муки 
придется мириться, а вот дрожжи 
закупили жороиии) так что хлеб 
должен быть неплохой"

Лля городских магазинов Ме- 
>ионнефтегаза хлеб ежедневно при
возится из Лангепаса в среднем по 
тысяче будок-

ПОДАРКИ 
СТАРОГОГОДА

МУЖАЙТЕСЬ, 
ЖЕНЩИНЫ

в последний день старого го
да Генеральный директор АО "МНГ" 
подписал серию очень полезных 
приказов- Среди них - Ы 431 - об 
увеличении на 20Й часовых тариф
ных ставок и окладов рабочих с I 
декабря 1993 года- По мере изыс
кания Собственных средств в 
структурных- единицах до 1 марта 
■будет производиться дальнейшее 
повышение- О заработной плате ИТР 
в приказе ничего не сказано-

Следующие два приказа Ы 423 
н 426 касаются сеней с детьми- С 
1 октября 1993 года им будет про
изводиться выплата социальных по
собий ежемесячно в размере 5В46 
руб- на детей в возрасте oV 1,5 
до 6 лет и 2924 руб- на детей, 
не получающих пособий и пенсий 
по действующей системе социально
го обеспечешя в возрасте от 6 до 
16 лет-

А связи с удорожанием детс
ких товаров будут производиться 
ежеквартальные выпрлаты: 2149 руб- 
для детей в возрасте до 6 лет, 
2579 руб.- от 6 до 13 лет> 3009 
руб-- от 13 до 18 лет-

Детское питание тоже дорожа
ет) потому для детей в возрасте 
до трёх лет компенсация повышения 
стоимости питания увеличена с 510 
рублей в октябре до 1020 в ноябре, 
декабре.

Неприятная новость ожидает 
жен наыих вахтовиков), летающих на 
промыслы "Мегионнефтегаза" со 
всех концов России и Ближнего 
Зарубежья.
Акционерное общество переводит 

все свои вахты на Месячный режим 
работы. Исключения будут только 
для водителей.

Почему? Потому что в три 
раза с Нового гЬда выросли цены 
на транспортные расходы по пере
возке вахт- . От услуг авиации мы 
уже отказались) от вахт из других 
государств тоже < украинцы уже не 
летают, очередь за Белорусью и 
Казахстаном)-

Остался один выход удлинить 
срок вахт (сократятся транспорт
ные расходы) и пересесть с само
летов на более дешевое средство 
передвижение - поезд- Мегионнеф- 
тегаз уже закупил три железнодо
рожных вагона и теперь идет фор
мирование вахтовых бригад для 
"ИНГ" в районах Екатеринбурга, 
Тюмени- На очереди Омск, Самара, 
Уфа, Бугульма- Мегионцы тоже не 
станут исключением, дорогой тран

спорт - он везде дорогой-
"Ну, а как же быть тек, 

кто КВ сможет работать в таком 
режиме?" - спросили мы начальника 
отдела кадров АО М.С- Гамана. 
"Увольняйтесь. Нам тоже трудно- Ц 
нас нет другого выхода"-

О том, как будут работать 
вахты из Мегиона, пока не ясно- 
Вопрос прорабатывается.

ПЕНСИОНЕРОВ 
УВОЛЬНЯТЬ шц\- 
КАЗА НЕ БЫЛО.

Всю прошлую неделю, в газету 
из разных подразделений АО посту
пала информация о предполагаемом 
увольнении пенсионеров или наси
льственной отправке их в неопла- 
чеваемый трехмесячный отпуск. Не
которых пенсионеров уже даже на
чали предупреждать-

С вопросами по этому повод" 
мы обратились к начальнику отде. 
кадров "МНГ" М-С. Гамаку и нач̂ -̂ 
льнику юридического отдела В-В- 
Ковачу-

Л- Гамак: "Вранье- Никакого 
такого приказа не было и не ожи
дается- Среди пенсионеров есть 
великие мастера своего дела поче-■ 
ну мы должны их увольнять? Уволь
нять будем только бездельников, 
независимо от возраста"-

В- Ковач: " Такого приказа 
не было и быть не может, потону 
что это нарушение закона-

1ДАЗДРАВСТВУЕТ HACTI^OE 
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВО?

)Кителям поселка Вата в ско
ром времени придется подтянуть 
потуже пояса или раскрыть пошире 
и без того тощие кошельки-

Дело в том, 4V'o у единствен
ного государственного магазина 
поселка, который принадлежал Ниж
невартовскому рыбкоопу, в скором 
времени появится новый хозяин-

Кто это, пока неизвестно, 
но очень предприимчивые лица кав
казской национальности yte приез
жали и, деловито, на глазах у 
ошеломленных и удрученных покупа
телей, СОСТОЯЩИХ) в основной, из 
пенсионеров, осматривали, обмеря
ли свои будущие владения и что-то 
так себе прикидывали-

0 преимуществах частной тор
говли перед государственной можно 
много спорить) но ватинцы уже ус
пели ощутить на себе все ее "пре
лести" в других лавочках деревен
ских предпринимателей- И перспек
тива потерять в скором будущем, 
единственную в деревне доступную 
для кармана пенсионеров торговую 
точку, вводит- селян в большую ■ 
растерянность•



Стр. 3 З А СИВИРСКУЮ --------- Н Б ^ Ь

КОМУ
ДОСТАЛИСЬ
МАШИНЫ

в ноябре - декабре 1993 года 
А.О,"МНГ" было закуплено 591 ав- 
тонобилей ВАЗ различных модифи
каций для продажи работникак це
хов и структурных подразделений* 

Распределились они следум- 
ыик образок: МУТТ-1 - 33 шт., 
МУТТ-2 - 64 шт., МЭН - 13 шт., 
Совхоз - 6 шт., МУИР - 43 шт., 
МВИУ - 11 шт., МТУ - 12 UT., МКИ 
 ̂37., ШРСУ - 22 шт., МССУ - 6 
шт., НУНР-1 - 40 шт., МПУ- 46 шт., 
МЦБПО - 8., МАТПпоВП - 14 шт., 
ДСП - 1 шт., МУС - 4шт., НеФтьое- 
рвис - 2 шт., НИТП - 17 шт., 
КУПНПиКРС - 30., ЛДЦ - 4 шт., 
СИУЭР - 3 ИТ, МУТТ-3 - 40 шт., 
НГДП - 135 шт.

1 ЛЕВЫЙ БЕРЕГ 
ЖДЕТ

.оборудования. Чуть больше трех 
-яцев в году отведено наи Гос
том Богои на сезон "зимника", 

на ледовум переправу. И за эти 
сто с небальшии дн^й пы должны 
перебросить ившинаии’на дальние 
месторождения все, что необходиио ^ 
для »!изнн, работы, осваивания но
вых площадей - строительства. 
График завоза доводится до четко
сти работы идеального часового 
механизма.

Сегодня, он не выполняется. 
Оборудование завозится с опозда
нием, график нарушен.

Почему? Нечего завозить. Обо
рудование еще не поступило на 
МУПТОиКО. Причина - нет денег, 
чтобы оплатить счета поставщиков.

ДЕНЕГ НЕТ
ЮБИЛЕЙ
ОТМЕНЯЕТСЯ

в феврале центральная биб
лиотека Мегиона собралась отме
тить свой пятилетний юбилей.

К зтоку событии предполага
лась провести очень много меро
приятий, но в связи с тяжелым 
финансовым положением библиотеки, 
коллектив ограничится торжеством 
в "узком семейном кругу".

Инфоркацюо подготовкди 
Галина ЯРОСЬ
N Татьяна ХАБИБУЛИНА

Поверите ли, посреди января, 
не выезжая из Пегиоиа) оказа^юя я 
■ оазисе* Налево частокол зелёно
го лука вверх тянется* сзади- пе- 
трфмчка с укропоН) справа orvpe- 
4BW стебли раскинули лопух^ии 
свои листья. Яркая зелень радует 
глаза, запах перегноя приятно це- 
кочет ноздри. Только всего-то 
этого райского сада - полторы ты
сячи квадратных метров, такова 
площадь теплицы подсобного хозяй
ства первого Негионскдго управле
ния технологического транспорта.

Сегодня нас, эанестнтеля на
чальника управления Фёдора Бело
ногова и иеия1 здесь никто не 
ждал: заехали случайно и застали 
овоцеводов в разгаре работы! идёт 
высадка огуречной рассады. У каж
дого дачника, думам, до сих пор 
живо воспоминание о новщей спине 
после летнего выходного, проведё
нного на огороде. Ово«|еводи же не 
разгибаится круглый год. Прхчён 
абсолятно нереально, считает бри
гадир Андрей Узун, оставить рабо
ту на четыре, предположим, ново
годних дня - растения требумт 
ежедневного полива. Бригада небо
льшая, всего три человека, но 
здесь отказались от автонатичес-

10 литров от каждой. А е«|ё у них 
содержится 14 годовалых тёлочек 
и 15 совсек новорождённых телят. 
Идёт отёл, на днях должш принес
ти потонство емё 4 коровы. Жпот- 
новодах приходится почти круглые 
сутки нести дежурство. Каждого 
родивыегося телёнка необходияо 
поднести матери, чтоб облизала, 
накориила; её емё и раздоить 
нужно-

Трудная работа, поэтояу ни
кто здесь больше не соглашается 
работать. Теи более интересно, 
что в табеле учёта рабочего вре- 
нени, утверждает А.С. Соловьева, 
ин с недавних пор ставят выходные> 
Скотина же на предиет попить, по
есть, доиться и, простите, пога- 
дить немного в хлеву не признает 
ни субботы, ни воскресенья.

Ял* пастбиц и покосов район
ная аднинистрация отвела МУУТ-1 
780 гектар зекли вблизи террито
рии третьего цеха добычи не^ти. 
Бессненно с весны до осени живот
новоды находятся тан при своих 
подопечных. Кроне ежедневного 
ухода ин приходится следить за 
тем, чтобы бык по кличке Марс по
крыл всех коровушек. Здесь отка
зались от KCKvccTBeHHoro осеиене-

' MAF€ ' /ПОМОГАЕТ '  ̂ . УТГ-t ; 
ШШШЬ ШаДОВОЛЬСТВЕННУЮ
1ПЮГ1»АММУ.

i i i i ШОКОЛАД.

кои системы ороиения, не понрави
лась: где зальёт всм грядку с ве
рхом, а где-то и не капнет.

"Нет, уж лучше, - говорит 
Клена Чубан, - я сажа из шланга 
каждый кустик польи так, как по
лагается. С какой любовьи выпол
няет она эту операщм, а сана 
хрупкая, как Дюйновочка, и, наве
рное, еме красивее но в глазах 
столько живого огня, что, понима
ешь, это про неё сказал поэт, ко
ня на скаку..., в избу горящую...

Восемь тонн огурцов получили 
работники МУТТ-1 со своей теплицы, 
причен, говорят, трёх-четырёхдне- 
вной давности вызывали недовольс
тво: дайте свежие, пряно с грядки. 
"А разве с Ига вы сможете привез
ти такум продукции?" - вопросом 
ответил А.П. Узун на ной вопрос, 
выгодна ли выращивать овоци в на
шей местности.. "Здесь как нигде,- 
продолжает Андрей Петрович, - че
ловеку нужны витанины, я на его 
здоровье экононить грех."

А в нынешнем году здесь пла- 
нируит получить уже десять тоня 
огурцов.

Работники НУТТ-1, занятые на 
производстве с вредными условияни 
труда, пыгг ежедневна свежее ко
ровье нолоко. Производят его на 
«ерне в этоя же подсобнон хозяйс
тве. 23 дойных коровы обслуживамт 
супруги Михаил Бабия и Анна Соло
вьёва, получая ежедневный удой по

кия в пользу естественного, пред- 
полагаеного природой способа. Су
дя по тону, что отёл всего стада 
проходит в течении полутора-двух 
месяцев, Марс не зря ест свой 
кори.

А вот свинарник с чиоленяос- 
тьи поголовья более тысячи единиц 
транспортшоси передали совхоау 
"Негионския". На протяжении ряда 
лет свинарник приносил вполне 
ошутиную ПОЛЬЗУ, а ныне прохудив
шаяся экономика заставила отказа
ться от свежей свинины. Не потя
нули. Колхозы коибикорн дамт то
лько в обмен на лес, а его надо 
закупить, раскрежевать, загрузить, 
перевезти по железной дороге. 
Хлопотно.

Совхозу, наверное, проще ре
шать пгюблемы содержания свиней. 
Почти двадцать лет здесь работает 
Таисия Попова. Работу свою выпол
няет с душой, животных содержит 
в чистоте и сытости. Не удивите
льно, что привесы ̂  её участке 
саиые высокие. Высокая зарплата, 
считает Таисия Евгеньевна, вполне 
соответствует нелёгкому труду 
свиновода.

Каиил САТЬЩВ.
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иовоста
О С Н О В Н Ы Е  С О Б Ы Т И Я  Б У Д У Щ Е Г О ,  Д Л Я  В А С ,  Г О С П О Д А  А К Ц И О Н Е Р Ы :

Застоится заседание Совета директоров Акционерного общества. — ВТОРАЯ ДЕК АДА ФЕВРАЛЯ. 
Первое собрание акционеров начнет работу — 19 ФЕВРАЛЯ, 9-00 !З А Л  ЗАС ЕД АН И Й  М У Т Т -2 /. 
Откроется чековый аукцион — /  ВРЕМ Я И  М ЕСТО П РОВЕДЕН ИЯ Н ЕИЗВЕСТНО,

УСТАНАВЛИВАЕТ РОСИМУЩ ЕСТВО РОССИ И /. 
Начнет работать депозит арт  АО  -  /П О С Л Е ПЕРЕЕЗДА ОТДЕЛА Ц Е Н Н Ы Х  БУ М А Г/.
Чудет продолжаться сбор ваучеров — ДО 8 ФЕВРАЛЯ.

Подробнее об этих новостях спрашивает 
Галина ЯРОСЬ, отвечает Геннадий ГАЛЬ
ПЕРИН "  начальник отдела ценных бумаг.

— Какие вопросы 
должен решить Совет 
директоров?

Я НС компетентен 
давать какую-либо ин
формацию о планах и 
намерениях Совета ди
ректоров АО. Это могут 
сделать только сами чле
ны Совета. Но, согласно 
нашего Устава и законо
дательных документов, 
Совет директоров, преж
де чем вынести на собра
ние акционеров вопросы 
по утверждению баланса 
и установлению процен
та дивидендов должны 
прежде принять по ним 
собственное решение.

— Может ли собра
ние акционеров менять 
или корректировать ре
шения Совета директо
ров?
— В пределах, оговорен
ных законом. Так, со
гласно, Постановления 
«601» и нашего Устава со
брание может изменить 
процент дивидендов, 
но...только в сторону 
уменьшения.

— Где и когда 
акционеры смогут озна
комиться с балансом 
АО?
— У нас в отделе, после 
того, как он будет подго 
товл с̂н бухгалтерией.

— Какие ожидаются 
дивиденды и как они 
будут распределяться?

— Вопрос об этом 
решит собрание. Но, 
по-моему личному мне
нию, было бы разумнее 
сейчас акционерам отка
заться от своих диви
дендов. Значительных 
выплат ожидать не при
ходится, при сегодняш
нем непростом эконо
мическом положении 
Мегионнефтегаза, а 200- 
300 тысяч рублей ни 
для кого из наших неф
тяников «погоды не сде
лают», да еще неизвестно, 
когда мы их реально 
получим,зарплату ведь с 
ноября ждем. Сумму, ко
торую наше общество 
могло бы сохранить, отка
завшись сегодня от вы
платы дивидендов, ак
ционеры смогли бы пу
стить на развитие про
изводства, рекламную 
компанию для повыше
ния имиджа своего пред
приятия, а следовательно 
и стоимости наших 
акций. И это было бы 
решение хозяев, заботя
щихся о своем завтраш
нем дне. Но, главное, 
сомнение для меня, все 
же, заключается не в 
этом, а в том, что 
большая часть денег, 
отпущенных на выплату 
дивидендов уйдет в

государственную казну— 
ведь контрольный пакет 
акций у Росимущества. 
Нужно ли это нам, 
акционерам?

— Что такое депози
тарий? И какая польза 
от него акционеру?
— Депозитарий — это 
что-то вроде мини-банка 
нашего общества, пред
назначенного для прове
дения всех работ по 
движению и хранению 
акций. Не только наших 
Мегионнефтегаза, но и. 
других компаний. С 
открытие.м депозитария 
начнется реальная рабо
та с акциями наших 
акционеров.

— Купля — продажа 
акций, движение их 
будет проводиться вами 
для всех акционеров 
«МИГ»?

— Да, для всех.

— С какой целью 
вы начали сбор ваучеров 
работников «МИГ»?
— Мы хотим дать 
работникам нашего 
предприятия еще одну 
возможность приобрести 
акции «МНГ» на 
предстоящем чековом 
аукционе. Где и когда

он состоится я не знаю. 
Сможем ли мы реально 
купить на эти ваучеры 
акции, я не знаю. Если 
нет, то вернем их 
владельцам в целости 
и сохранности. Если ^  
то любой человек, сдим- 
ший нам хоть один 
ваучер, получит акции 
«МНГ». Потому что 
номинальная стоимос 
акций, приобретенных за 
ваучеры, может дробить
ся до бесконечно малых 
величин, чтобы сохра
нить реальное пропор
циональное соотношение 
вложенных и приобре
тенных средств.

— Сколько вау
черов имеет право сдать 
один человек?
— С мешками приходить 
не надо. Принимать бу
дем в разумных прс 
лах, соответствующему 
среднему составу семьи
— 4-5 ваучеров.
И в порядке ДОПОЛНИТ' 
льной информации: ■. 
скором будущем отдел 
ценных бумаг планирует 
завезти в Мегион и 
организовать продажу 
акций широкореклами- 
руемых ЦТ компаний, 
как Олби-дипломат и 
тому подобное.

Vi

EZOaEameaSE /уж ё От имё)ш рсяакиии/i
нам показалась л ю б о л ь т ю й  точка зрения Геннадия Гальперина 
на 11редмст,:;какнамрас1юрядаться:св0ими динидендами, сспи они 
конечно бу/(ут. М ож ет быть,, лейстпительно отказаться от их 
полу’1е1га« ::в;этом*гй;»у;:;н411устить в  ;дело? ::А ;Л10жет; пожертвовать 
еще болсс нуждающ имся в них сограж данам в духе добры х 
|традиций русских бизнесменов? Дело-то не пгуточнос. Давайте 
ио;1умаем, 110ка естьйхвреми :до 19 февраля,: господа хозяева 
М егионнефтегаза.
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Александр КАПУРОВ, 
Ведущий специалист 
отдела ценных бумаг.

Каким образом распре
делились акции?

Согласно указа Президента 
N 1403 и плана приватизации АО 
«Мсгиопнсфтегаз» 38% акций 
переходят в распоряжение Госи- 
мущества, 36,3% акцйй выстав
ляются на чековый аукцион, 
10,7% (привилегированные) 
г''~пределякугся бесплатно чле- 
1.. 1 трудового коллектива, 10% 
акций - по закрытой подписке чле
нам трудового коллектива, 5% 
акций выкупаются должностными
''•пцами и администрацией.да

Как быть тем, кто на 
момент подписки находились в 
отпусках и не подписались на 
акции?

Тем, кто по уважительной 
причине отсутствовал на момент 
закрытой подписки (с 01.06.93г. 
по 09.06.93г.) было распреде
лено по 15 обыкновенных . акций. 
Кроме того, каждый рг1ботник 
получит по 40 привилегирован
ных акций.

Будет ли проводиться 
у нас чековый аукцион?

Будет. Время и место про
шения чекового аукциона 

будет определено Росимущест
вом России, после чего будет 
информационное сообщение в 
центральной прессе.

i___ J  Куда
ваучеры?

вложить свои

паниси.
Кроме того, от работников 

АО «МНГ» в отделе ценных 
бумаг начался прием ваучеров 
для участия в чековом аукционе. 
На них будут приобретены 
акции АО «МНГ». Об этом 
наша газета сообщат а в N10 
от 19 января 1994 г.

i l l  Будет ли у нас создан
чековый инвестиционный фонд?

Нет, не будет. Для того, 
чтобы создать чековый инве
стиционный фонд нужна реги
страция и получение госу
дарственной лицензии, что по 
нашим прогнозам, займет че
тыре, а возможно и более 
месяцев. К этому времени, навер
няка, пройдёт чековый аукцион. 
Кроме того, в Мегионе неболь
шой объем потенциального 
рьшка приватиза1;ионных чеков.

ТРЙУД И  
ЗАРАБОТНАЯ

[ПЛАТА.

Галина ЩОТКОВСКАЯ. 
Начальник ОТиЗП.

Существуют чековые инвести
ционные фонды. В Мегионе че
ки можно обменять на шсции 
двух чековых фондов: «Гермес» 
и чекового фонда «Народные ин
вестиции», распределяемые 
Югорской инвестиционной ком-

высокий уровень оплаты труда 
не только у руко-! 
водителей и спещшлистов, но | 
и у рабочих, чей труд ! 
отличается сложностью, тяже
стью или повьш]енной от- 
ветственностлю - это рабочие 
бригад бурения, освоения сква
жин, водители сложной техники 
и др.

ШШЯ Будут ли информиро- 
ванны работники АО о бюд
жете развития АО «МНГ» с 
расходами по статьям?

Информация о бюджете 
развития АО «МНГ» с расхо
дами по статьям будет даваться 
на собрании акционеров, которое 
состоится 19 февраля в 9-00 в 
Красном уголке УТТ-2.

ПРОИЗВОДСТВО

Александр ЛОМАЧИНСКИЙ, 
Директор коммерческий АО 
"МНГ"

Г  I Будет ли и в дальней
шем существовать разница за
работной платы ИТР и рабоче
го?

Различие в размерах зара
ботной платы специалистов и 
рабочих будет иметь место и в 
дальнейшем в связи с налагаемой 
на ИТР высокой ответственно^ 
стью за процесс производства, 
охрану труда и здоровье под
чиненных работников, а также в 
целях усиления заинтересованно
сти инженеров и других специ
алистов в повышении 
квалификации, творческого отно
шения к своей работе.

В АО «Мегионнефтегаз»

№11 Можно ли решить 
вопрос об отмене предоплаты в 
КП «Нефтяник».

Мегионское коммерческое 
предприятие «Нефтяник» работает 
по отпуску товарно-материальных 
ценностей с подразделениями, 
входящими в АО «Мегионнеф
тегаз», по взаиморасчетам, без 
предоплаты, исключая отпуск 
товаров по «бартеру» и 
автомобилей, которые отпускают
ся по приказам.

Фарид ДАУТОВ.
Заместитель начальника УКСа 
по обустройству месторождений,

Будет ли решаться 
вопрос строительства жилья на 
левом берегу?

В 1994 году на левом 
берегу будут строится только 
общежития. На Кетовском место
рождении на 50 мест, на Но- 
вопокурском - на 75, на Пока- 
массовском на 75 мест.

Рубрика ’’СПРАШИВАЛИ? ОТВЕЧАЕМ/’ ждет ваших вопросов.

. Пишите. Звоните: 1-23-04;
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Телефонистка_МУС АО "MffT" Татьяна Самарская
Татьяна Самарская работает телефонис

ткой в Мегиокскои уэле связи ЯО "МНГ" 
с 1972 года- Придя на коммутатор совсем 
молоденькой девчонкоЙ! она работала и 
училась одновременно. Тяжело было- И пла
кала иногда от бессилья, но всегда находи
лись рядом товарищи по работе■ которые не 
оставляли в беде-

Сейчас Татьяна опытная и профессио
нальная телефонистка! которая быстро и ка- 
чеотвенно соединит Вас о любым городом! и 
уважаемый в коллективе человек.

Она с радость» делится своими знания
ми и опытом с МОЛОДЫМИ) помогая постигать 
премудрости телефонистики.

БУДЕМ ЗВОНИТЬ ДАЖЕ 
И З . . . АВТОМАШИНЫ.

АО "Мегионнефтегаз" 
заклмчило контракт с авс- 
трийскох фирмой "Длкатель" 
на поставку цифровой те
лефонном системы “А-5200" 
Оборудование уав поступа
ет. В отличив от старой 
телефонной станции
"А -5200" иалогабаритна. 
Для сравнения: Оборудова
ние АТС, которая работает 
в настоящее времяi зани
мает помещение примерно 
10-12 к, новая >е техни
ка на эту енкостъ займет 
книжный шкаф.

Цифровая телефонная 
связь обладает большими 
ВООМОЖЯОСГЯНИ1 с се помо
щью можно будет звонить 
даже из автомашины, Чтобы 
работать на этом обору
довании нашим связистам- 
придется переучиваться и 
ни где-то, а в Австрии.
В апреле туда уже поедут 
три инженера»

Понтаж оборудования 
связи выполняет меГионс- 
кий узел связи АО "ННГ" 
под руководством шеф-мон
тажников фирмы "Алкатель".

Первая-очередь вой
дёт в строй уже > апре~ 
лв 1994 года*

После ввода в эксп
луатации телефонной стам— i 
ции~Пегионское управление 
связи будет обслуживать 
проншлеимуя зону, управ

ление капитального строи
тельства АО "МНГ" и лече
бно-диагностический центр, 
а весь город перейдет на 
обслуживание автоматичес
кой телефонной отАНЦкей 
городокого узда связи 
(ГУЭС), а nonpcx»v Иим- 
овязи.

Между АТС города и 
АТС НУС АО "МНГ" будет 
увеличено количество сое
динительных линий с уче
тов развития обеих стан
ций*

Такое раэделеине 
границ действия телефо
нных станций овеопечит 
экономии затрат иа теде- 
Фонизацию жилой и проиыи- 
ленной зон Мегиона*

Также с вводом горо
дской АТС на 14 тысяч 
номеров, все квартирные 
телефоны "на единицу" бу
дут первкдмчеш иа АТС 
ГУЭС.

Но вое это в будукмн. 
Такие преобразования за
висят даже не столько от 
ввода станций, а сколько 
от положительного решения 
вопросов Финансиров ания, 
которые прорабатывамтоя 
в настоящее время между 
администрацией города* АО 
"Мегионнефтегаз" ■ првдп- 
риятшиш связи»

ЦВЕТЫ РАСТУТ
И

КАРПЫ ПЛАВАЮТ.♦

' В рождественские 
праздники в» вахтовом по
селке Аган цеха добычи 
нефти и газа (ЦДНГ-4) от
крылась пекарня.

Следуя пословице 
"Лучше один раз увидеть, 
чек сто раз услышать", 
я отправилась на Аган по
смотреть на работу новой 
пекарни. Владимир Заяц, 
заместитель начальника 
ЦДНГ-4 по общим вопросам! 
узнав о цели моего визита, 
заметил: "У нас и кроме 
пекарни есть на что пос
мотреть", и предложил 
экскурсию по местным до
стопримечательностям. А 
их здесь две: тепличный 
комплекс и аквариум.

Вначале, мы все таки, 
зашли на пекарни- Распо
ложилась она в небольшом 
вагончике с пристроем.
У входа - склад с мукой- 
В самом вагоне вдоль од
ной стены стоит италья
нское оборудование - тес
тосмесительный агрегат 
(по виду напоминает мале- 
нькук бетономешалку). Фо
рмовочный стол, расстоеч- 
ная камера (в ней разло
женное по формам тесто 
поднимается)! духовка- А 
в пристрое хранится гото
вая продукция-

Справляется здесь 
одна девушка - пекарь 
Марина Яковлева- В день 
она выпекает в среднем 
по 300 булок хлеба- Но 
по необходимости эта пе
карня может выдавать 
и по 500 булок ежедневно, 
"йганцы" хвалят свой 
хлеб. Я тоже к ним присо
единяюсь , действительно, 
хлеб выпекается замеча
тельный, с Мегионским не 
сравнишь -

Из пекарни мы пошли 
в теплицы. Всего их три- 
Две принадлежат ЦДНГ-4, а 
одна - цеха подземного 
ремонта скважин (ЦПРС). 
В настоящее время в ней 
ничего не растет, таи ме
няют грунт. А ближе к ве
сне ее займут огурцами 
и помидорами.

В двух других тепли
цах (правда, одну из них 
теплицей можно назвать 
условна, т.к. это бывшее 
бомбоубежище) вырашивамт- 
ся цветы.

Эта хозяйство Нико
лая Якимова. Он овошевод 
ЦДНГ-4- Закончил красно
дарский сельскохозяйст
венный институт, тропиче
ский факультет. Но это

совсем не мешает ему с 
любовью заниматься своим 
делом в зоне тайги.

Почти половину по
мещения занимают ящики с 
рассадой. Кое- где уже 
показались зеленые стрел
ки. Здесь рассаженз 14 
видов тюльпанов. Посадоч
ный материал привозят из 
Краснодара. Вырастут цве
ты как раз к мартуi в по
дарок Ван, милые женщины.

В теплице-бомбоубе- 
жище растительность по
больше и погуще. /Тут, 
кроме тюльпанов, растут 
еще нарциссы и гиацинты 
с их изумительным запа
хом. Это для мужчин к 
23 февраля- После цветов 
в теплицах будут посажены 
овощи.

При слове аквариум 
сразу возникает вполне 
определенный образ стек
лянный ящик с дикоратив- 
ными рыбками. То, что я 
увидела, конечно, не име
ет ничего общего с этим 
образом.

Представьте себе две 
большие металлические ва
нны примерно в метр вы
сотой, шесть метров дли
ной и метра два шириной. 
Это и есть Аганский аква
риум. В нем разводят кар
пов- Александр Панарин, 
начальник ЦПРС, в чьем 
ведении находится все эта 
хозяйство, очень скромный 
человек, сказал, что го
ворить о каких-то резуль
татах и успехах еще рано, 
все находится в стадии 
эксперимента- Но карпы 
там плавают, сана видела-

Завершилась экскур
сия мы в столовой. В на
стоящий момент эта столо
вая обслуживает весь по
селок промысла. Есть еще 
столовая УМР, но сейчас 
она на ремонте. В обед 
в столовой обслуживается 
до тысячи человек.

Раиса Белова, заве
дующая столовой, с гор
достью - сказала, что за 
время работы столовой еще 
не было ни одной жалобы. 
Посетовала иа отсутствие 
постоянного транспорта 
при столовой- А, в'общем, 
все у них хорошо, чего и 
нам желают.

Полосу подготовила 
Татьяна ХАБИБУЛНШ.
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Опечатка; В прошлом
tiOMepe наш компьютер 
допустил ош ибку, 
ювремя я не заметил - о 
[1вухнедельном визите 

С. Арановского в «Лес
ное озеро». На самом де
ле директор по социа
льному развитию уделил 
гурбазе только два дня. 
Сонечно, компьютер бу- 
хет наказан, а Алексея 
Семеновича я прошу 
либо принять мои изви
нения, либо съездить в 
«Лесное озеро» еще на 
I'* дней.

ДИРЕКТОР 
Через день прие- 

<ала еще одна семья с 
ребенком. Теперь, нас 
иного, имеем, право 

;юсить директора вы
делить нам автобус на 
эынок съездить за ово- 
цами-фруктами. Все-та
ки на юг приехали.

Заведует всем хо
зяйством Евгений Су
даков. Выпускник исто- 
зического факультета 
Таджикского универ
ситета. Обладает огром
ным опытом предпри
нимательства. Когда 

оматной очередью 
высекло оконные стек- 
ia, продал за 100 тысяч 
Огромную трехкомнат
ную квартиру, бросил 
'се созданные своим 

!0м и руками 
предприятия, и с же
ной, двумя детьми 
Эеженцем покинул 
Гад>»икистан. Лесноо
зерное директорское 
кресло с заработком 
в 100 тысяч ему 
сказалось очень кстати. 
В одном из домиков 
разместился с семьей 

вот и жилье. Жена 
не работает и на 
Зазе не занимает 
никакой ставки. Все 
же судачат о его 
родной сестре. Но,

простите меня, оча
ровательная интелек- 
туалка с опытом ком
мерческой работы и 
свободным владением 
английским языком- 
еще надо найти такую 
кандидатуру на долж
ность администратора.

На базе два ад
министратора, работают 
они через день по 
двенадцатичасовомугра 
фику.

Как база смогла

в криминогенном райо
не, где блеск отдыха
ющих северян - 
приманка для любого 
потенциального ворю
ги, - это профессио
нальный секрет 
директора, мне не 
разрешено писать о 
нем.

Давно уже Суда
ков пробивает разре
шение хоть как-то во
оружить сторожа, но 
пока не получается.

ОЗЕРО  ̂
Название «Лесное 

озеро» вполне оправ
дано: кругом лес, а 
под боком - зеркало 
озера площадью четы
ре гектара. Летом на 
его поверхности свер
кают белыми пятнами 
пресноводные медузы. 
Говорят, рыба плещет
ся - размаха рук не 
хватает показать, но 
кто только не ловил -

прожить год, 
знает лишь 
один Евге
ний. За все 
лето из объединения не 
поступило ни копейки. 
Отдыхающих же надо 
кормить ежедневно. 
Спасло только умение 
Судакова делать день
ги .из всего, что

КАМИЛ САТЫЕВ
У директора нет 

своего бухгалтера, 
экономиста - турбаза 
яв ляется как бы 
только цехом строяще
гося предприятия

одна мелочь попада
ется. Наверное, на 
глубинууходит.

Глубина доволь
но большая -16  метров.

ЛЕСНОЕ ОЗЕРО

можно.
А делать их 

можно из имею
щегося на базе бара; 
большой, уютный, с 
жарко натопленным ка
мином отличная при
манка для местных 
толстосумов.-После по
сещения бара их 
можно разместить в 
свободных домиках, и 
это тоже доход.

Не всем отдыхаю
щим нравится скопле
ние гуляющих крими- 

.нальных элементов на 
разного рода автомо
билях. Но не все отды
хающие знают, что на 
утро из выручки бара 
изымаются деньги и 
шустрый КАВЗик ле™т 
в город за продук
тами к обеду.

Между прочим, за 
все время на базе не 
было ни одного случая 
воровства. . Как уда
лось достичь этого

чем оно одарит, тому и 
радуйтесь, пожалуйста. 
Евгений Судаков боль
ше всего мечтает, 
чтобы ему разрешили 
открыть свой банков
ский пусть не рас
чётный, пусть текущий 
счет, пусть хоть лимит
ную карточку, лишь 
бы только самостоя
тельно распоря 
жаться своими сред
ствами.

Когда отдыхаю
щие просят автобус, 
дабы съездить на ры
нок за овощами, сер
дце у директора обли 
вается кровью. Будь 
у него хоть толика 
свободы, давно бы 
уже открыл киоск со 
всей необходимой для 
отдыхающих снедью -и  
для них услуга, и 
деньги никуда бы не 
уехали с базы

Случилось здесь уто
нуть водителю автобуса 
МУТТ-2. Еле нашли. 
Теперь директор за
претил здесь купаться- 
целее будет и озеро 
само, и отдыхающие 
тоже.

На вид, совершен
но обыкновенный во
доем, каких у нас на 
каждом шагу, а вот, 
надо же, озеро это ок
ружено таинственными 
легендами. Сказывают, 
не то отступающие 
кавказские племена, 
не то еще доистори
ческое племя амазо
нок,- не то еще кто-то 
упрятал на дне озера 
тотемное изваяние ло
шади чуть ли не в 
натуральную величину. 
Из чистого золота.

/ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 8 /
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— /НАЧАЛО НА СТР.7/

Периодически на 
озеро приезжают ак
валангисты с прожекто
рами. Поднимают на 
поверхнобть пуды 
ила, а золота пока 
ни грамма не было. 
Выдвигались проекты 

откачать воду из 
озера, благо оно 
выше реки на 50 
метров, но, слава Богу, 
никто всерьез их не 
рассматривал.

Вокруг озера 
растут ореховые де
ревья, летом полно 
грибов, ягод. Воздух 
целебнее кислород
ных коктелей. Японцы 
замеряли уровни ра
диации и- загрязнен
ности окружающей  
среды - сказали, что 
все «замечательно». 
Приехал сюда как-то 
один видный экстра
сенс, ходил все, хо
дил вокруг, питался 
энергией природы, а 
потом заявил  ̂ что ни
куда отсю да не 
уедет. Тут и остался 
жить, работать - устро
ился распорядителем. 
Отдыхающим, говорят, 
иногда помогает.

Недалеко от 
озера протекает речка 
Абинка. На ее берегу 
планируется разбить 
хороший пляж, пло
щадки для спортив
ных игр, в том

числе теннисный  
корт и еще что-ни
будь, на что хва
тит 45 гектаров 
зем ли, ср ед ств  и 
ф антазии.

ЙОДО
БРОМИСТЫЕ
ВАННЫ,

На следующей 
неделе подъехал еще 
человек - тот  ̂ самый 
холостяк с диплома
том, сварщиком ра
ботает на нашем 
месторождении. Нас 
начали возить на ле
чение в санаторий, го
родка Ахтырск в 
получасе езды от на
шей базы. За нами 
постоянно закрепили 
автобус ЛАЗ для этой 
цели. Раньше ездили 
на «Каросе», но уго
дил как-то камень в 
ее лобовое стекло, и j 
вот третий месяц его . 
не могут привезти из '

1 БРОМИСТЫЕ ВАННЫ. 
Впрочем, изюминка 
и зд а ет  резкий на 
первых порах непри
ятный, но постепенно 
претерпеваемый за
пах. Вода эта 
найдена была по 
ошибке при бурении 
нефтяных скважин в 
50-ых годах. Впечат
ление такое, что с 
тех лет помещение 
водолечебницы не 
ремонтировалось, ван
ны и трубы не ме
нялись. Но лечебные 
свойства воды хуже, ;

пояса.
Много наших жен

щин приезжают по
вторно на ванны: ос- 
теахандроз как рукой 
снимается, гинекологи
ческие заболевания 
забываются напрочь.

Мужики пристра
стились лысины мо
чить - утверждают, чт' 
волосы отрастают 
Среди прочих оздо
ровительных эффек
тов наблюдается и 
такой: холостяк, напри
мер, вспомнил, что в 
Краснодаре у него 
женщина знакомая 
есть и каждый ве
чер чуть ли ч 
пешком туда на^.ч- 

дился бегать, а каж
дое утро обратно- на 
ванны.

Интересно, что

Мегиона.
Кроме стандар- | ревматизма ' Ае мог 

тного набора оздоро- ' 
вительных мероприя-

видимо не стали. | вблизи «Лесного о."’ '"
Специально ради | рд» есть две забрс

принятия ванн при- | шенные скважины с
ехал еще один работ- хакой же водой, да-
ник Мегионнефтегаза - ; ^е лучше. Глядишь,
электрик Виктор Пет- , будет время, станет
русевич, в «Лесном' [ наше предприятие
озере» его помнят - | по-богаче, можно
это его второй курс | будет ванны прини-
лечения. С большим „ать прямо на турба- 
удовольствием он 
вкручивает теперь 
лампочки под потол
ком, а ведь до при

зе. Пока же там все 
медицинские , услуги 
ограничиваются воз
можностями одного

I нятия ванн ! и з-за  фельдшера и
гендарного экстр а
сенса.поднять руку выше

----------— О БЪ Я ВЛ ЕН И Е -  .------------------------
Ремонтно-строительной базе АО "Мсги- 

оннефтегаз" срочно требуются на работу 
опытные газоэлектросварщики по обвязке ГЗУ  
"Спутник" и зам ене нефтепровода на мес- 
торо h w h i i r x A O J I ^ _____________________

тий: массаж, мине
ралка, стоматология и I 
прочее, имеется и j 
изюминка - ЙОДО-

/ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ./
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Мегионскому УТТ-1 срочно требуются на работу:

- Водители автомобиля категории "ВСДЕ". - Медник Зр. - С лесари-сантехники. 
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-Электромонтеры по ремонту автокранопой техники 4 - 5 р. - Токари 5 разряда. 
-Электромонтеры по ремонту автомобильного-оборудования! ОБРАЩ АТЬСЯ  
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